

Starker Auftritt

Junge Sportler des 1. Budokan Hünxe bei Special Olympics Landesspielen

Die G-Judo-Abteilung des 1. Budokan Hünxe hat einmal mehr ihre Ausnahmestellung unter Beweis gestellt.

HÜNXE. „An den diesjährigen Special Olympics Landesspielen NRW nahmen 17 Judokas unseres Vereins teil“, sagt Gabriele Gramsch, Trainerin und in Personalunion Abteilungsleiterin der G-Judoka. Unter dem Motto „Gemeinsam. Besonders. Sportlich.“ erlebten die jungen Sportler nicht nur ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm, sondern vor allem anspruchsvolle, schweißtreibende Wettkämpfe.

Nach spannenden Wettkämpfen, die von Anfeuerungsrufen der Vereinskollegen begleitet wurden, konnte ID-Judo-Landestrainer Frank Schuhknecht ein erstes Zwischenfazit ziehen.

„Einmal Gold, achtmal Silber und einmal Bronze in den Wettkampfklassen 2 und 3 waren beeindruckend.“

Und die Hünxer Sportler räumten weiter ab. In der Wettkampfkategorie 1 gingen sechs Judokas an den Start. Die Anstrengungen wurden mit sechs Gold- und einer Silbermedaille belohnt.



Erfolgreiche Sportler, deren Trainer und Vertreter der Ton-Stiftung-Nottenkämpfer freuten sich über die Erfolge bei den Landesspielen 2019. Foto: privat

Den sportlichen Schlusspunkt setzen am vierten und letzten Tag die inklusiven Kata-Meisterschaften. Auch in dieser Disziplin war der 1. Budokan Hünxe das Maß der Dinge. Am Ende trugen dann auch in dieser Disziplin Hünxer Sportler Gold, Silber und Bronze nach Hause.

Bei einem öffentlichen

Training in der Turnhalle der Waldschule Bucholtswelmen zeigten die jungen Sportler jetzt nochmals eine Probe ihres Könnens. Gabriele Gramsch nutzte die Möglichkeit, sich bei Bruno Ketteler und Bernhard Krass für die finanzielle Unterstützung durch die Ton-Stiftung-Nottenkämpfer zu bedanken. „Ohne Unterstützung der Ton-Stiftung hätten unsere Sportler nicht an den Landesspielen in Hamm teilnehmen können. Vorsitzender Bruno Ketteler betonte, dass man auch in Zukunft gerne dieses Projekt unterstützen werde. „Außerdem haben wir eine weitere großartige Spende bekommen“, freut sich Gramsch. „Der Lions Club 2012 aus Dinslaken hat uns für fast 4.000 Euro neue Matten gekauft, die wir dringend für unsere Projekt 'inklusive Kata' benötigen. Außerdem hat er 1.000 Euro für T-Shirts gespendet.“